

Día de los Árboles, los Áridos y la Biodiversidad

La cantera de Holcim en Jerez amplía su diversidad vegetal con una jornada de plantación en la que participaron más de 100 escolares

- La iniciativa se enmarca en la celebración del Día de los Árboles, los Áridos y la Biodiversidad, impulsada por la Asociación Nacional de Empresarios Fabricantes de Áridos (ANEFA) en colaboración con la fábrica de Holcim en Jerez de la Frontera, del Grupo LafargeHolcim.
- Durante la jornada, alumnos y profesores del Laude El Attilo School y trabajadores de la fábrica de Holcim participaron en la plantación de diferentes especies arbóreas y herbáceas como el acebuche, el lentisco o el algarrobo.

Jerez, 3 de mayo de 2018. En el marco de la celebración del Día de los Árboles, los Áridos y la Biodiversidad, la cantera Alba Jerez I, perteneciente a LafargeHolcim, fue el escenario ayer de una jornada de plantación de diferentes especies arbóreas y herbáceas en la que participaron más de 100 escolares.

La iniciativa, impulsada por ANEFA y la fábrica de Holcim en Jerez de la Frontera, contó con la colaboración de alumnos de 5º de primaria y profesores del Laude El Attilo School y trabajadores de la fábrica de Holcim, quienes han plantado diferentes especies como el acebuche, el lentisco, el algarrobo, el pino piñonero o el palmito, entre otros.

Lucas García, director de la fábrica de Jerez, ha querido destacar “el compromiso e implicación de la planta en la celebración de este día en el que hacemos partícipes a los más pequeños de la importancia de compatibilizar la actividad minera con las labores de restauración, con el objetivo de recuperar y fomentar la biodiversidad”.

En el marco de las iniciativas de Responsabilidad Social Corporativa de LafargeHolcim enfocadas a educación, la compañía apuesta por su participación en el Día de los Árboles, los Áridos y la Biodiversidad con el objetivo de favorecer el acercamiento a la sociedad, dar a conocer la actividad en las canteras e inculcar a los niños la importancia de cuidar y respetar el medio ambiente.

Acerca de LafargeHolcim

LafargeHolcim, líder mundial en el diseño y fabricación de materiales y soluciones constructivas, presta servicio a reformistas, constructores, arquitectos e ingenieros en todo el mundo. El Grupo, que está organizado en cuatro áreas de negocio: cemento, áridos, hormigón y soluciones y productos, constituye un socio estratégico para clientes, que van desde pequeños proyectos locales, hasta infraestructuras más complejas y exigentes desde un punto de vista técnico y arquitectónico. En la medida que los procesos de urbanización afectan cada vez más, tanto a las personas como al planeta, la compañía apuesta por la sostenibilidad social y medioambiental a través de soluciones y productos innovadores. Con una posición de liderazgo en todas las regiones en las que opera, LafargeHolcim cuenta con

cerca de 80.000 empleados en más de 80 países y una cartera de negocio diversificada con un balance equilibrado entre mercados maduros y en desarrollo.

Para más información visite la web www.lafargeholcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada superior a los siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos, en las que trabajan cerca de 700 empleados. La compañía realiza importantes esfuerzos en innovación con el objetivo de diseñar y comercializar productos y soluciones para una construcción más sostenible. Se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros, donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes, y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

Para más información visite las webs:

sostenibilidad.lafargeholcim.es

www.lafargeholcim.es

Para más información:

Nieves Barousse / Alexandra Mariño
nbarousse@torresycarrera.com / amarino@torresycarrera.com
Tel.: 91 590 14 37